
	  

	  

Liebe	  Mitglieder	  

	  

An	  der	  letzten	  GV	  war	  es	  ein	  grosses	  Diskussionsthema.	  Die	  internen	  Vereinsanlässe	  
erfreuen	  sich	  immer	  geringerer	  Beliebtheit.	  	  

Was	  ist	  der	  Grund?	  Bitte	  gebt	  uns	  Eure	  Impulse	  hierzu.	  	  

Was	  wird	  gewünscht,	  was	  sollen	  wir	  ändern.	  Sicherlich	  können	  wir	  es	  nie	  allen	  recht	  
machen,	  doch	  es	  muss	  ja	  eine	  Ursache	  haben,	  wenn	  ein	  Anlass	  von	  einem	  Jahr	  zum	  anderen	  
fast	  keine	  Nennungen	  mehr	  hat.	  Eure	  Meinung	  ist	  gefragt!	  

	  

Zudem	  möchten	  wir	  gerne	  ein	  Dressurwochenende	  organisieren	  mit	  Dominique	  Schweizer,	  
selber	  Richterin	  und	  aktive	  Reiterin.	  Vorgesehenes	  Datum	  hierfür	  ist	  der	  4.	  +	  5.	  Juni.	  Auch	  da	  
benötigen	  wir	  Eure	  Meinung,	  da	  es	  eine	  Vielzahl	  von	  Möglichkeiten	  gibt:	  

-‐ Halbe	  Stunde	  allein	  
-‐ Ganze	  Stunde	  zu	  Viert	  
-‐ Theorie	  über	  das	  Bewerten	  eines	  Dressurprogrammes	  
-‐ Trainingsdressur	  

	  

Mit	  Eurem	  Feedback	  könnt	  Ihr	  das	  Programm	  noch	  aktiv	  mitgestalten.	  Also	  los,	  haut	  in	  die	  
Tasten!!	  

	  

Mit	  freundlichen	  Grüssen	  

	  

Sonja	  Monsch	  


